

Organización StopVIH | Ayúdanos a seguir siendo la diferencia, únete a la lucha contra el VIH/Sida

Más visitados - Comenzar a usar Fir... Últimas noticias Apple Yahoo! Google Maps YouTube Wikipedia News Popular guia panel de control

Organización StopVIH | Ayúdanos ... +

Organización StopVIH

Quiénes somos? Componentes Eventos Medios Recursos Documentación Enlaces Blog Contacto



Cuida tu salud. Protégete

Carteleras Informativas

Nuevo
Feliz Navidad y Próspero 2010

Situación del VIH/Sida en Nueva Esparta

- 1.410 casos de VIH (al 30/9/2009)
- 83 niños y adolescentes
- 537 personas que reciben tratamiento antirretroviral en la actualidad.

StopVIH inicia el año 2010 con nuevo sitio web

Nuevo “look”... ¡Más información!

Orientados hacia la búsqueda de calidad en la información sobre el virus de inmunodeficiencia humana (VIH) y síndrome de inmunodeficiencia adquirida (Sida), la Organización StopVIH inició el año 2010 con un nuevo sitio web que presenta una imagen más fresca y un sitio más completo, su dirección es: www.stopvih.org

Tecnología

El portal aplica tecnología actualizada para la fácil navegación en todos los exploradores de la internet, es sencillo y de fácil acceso para aquellos usuarios que busquen información relacionada con el VIH y Sida. El nuevo sitio web de StopVIH está hecho en páginas en formato XHTML, permitiendo un sitio más liviano que la versión anterior.

Se incorporaron elemento gráficos, que usan visor de galerías de imágenes en formato FLASH con gestión a través de archivos XML. En algunas sub-páginas se utilizó programación en JavaScript.

Contenido

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH, informó que el contenido de la nueva página web de la organización es estático, lo cual facilita la rápida y buena lectura por parte de los robots para que puedan censarla, acceder rápidamente a los datos de la página y finalmente mostrarla un mayor número de veces en los buscadores de la internet.

Los usuarios de www.stopvih.org ahora tienen acceso a más detalles sobre el trabajo que StopVIH viene realizando para mitigar el impacto del VIH y Sida, hemos agregado información sobre el perfil del equipo técnico de la organización, estructura funcional, logros, alianzas estratégicas, trabajo en red, imágenes de la sede administrativa.

“La transparencia, es característica primordial de nuestra gestión y es de vital importancia para la ejecución de las próximas actividades, en ese sentido, presentamos públicamente el

informe de gestión 2008 – 2009”, aseveró Rodríguez.

Para conocer acerca del funcionamiento de la organización el sitio web describe los componentes de atención, asistencia legal, capacitación, prevención y seguridad social. Los seguidores de StopVIH encontrarán una foto galería de las actividades realizadas por el equipo de la organización en la sección de “eventos realizados”.

En “Medios”, está disponible una hemeroteca virtual con toda la recopilación de las publicaciones sobre las actividades de StopVIH, asimismo los mensajes de prevención para radio, listos para descargar en formato mp3.

Para referencia de los usuarios, se publicó en formato digital, todas las campañas, afiches, volantes, trípticos, dípticos, desplegables y otros materiales que ha usado la organización para su trabajo de prevención de VIH y Sida, que se pueden encontrar en la “zona de descarga”

Para aquellos empresarios o personas que deseen conocer más sobre las donaciones, cómo las utilizan en StopVIH y cuáles son las necesidades inmediatas de la organización, deben visitar la sección “Recursos”.

Pensando en los derechos humanos de las personas con VIH, ahora los usuarios de www.stopvih.org disponen de la sección “Documentación”, la cual contiene copia de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, LOPCYMAT, dictámenes, resoluciones, jurisprudencias, entre otros documentos jurídicos con fuerza de ley que protegen los derechos de las personas con VIH y Sida.

“Enlaces” comprende las empresas del sector privado que contribuyen con recursos al trabajo de StopVIH, así como los organismos del sector público, sector comunitario y las Agencias del Sistema de las Naciones Unidas de las cuales la

organización ha recibido Cooperación Técnica.

En la sección de “contacto”, pueden contactar directamente a StopVIH a través de la forma de contacto, pero también pueden conocer sobre las distintas organizaciones no gubernamentales sin fines de lucro con servicio en VIH y Sida en Venezuela o datos de contacto de las Coordinaciones Regionales de SIDA y Defensorías del Pueblo de la geografía nacional venezolana.

Todo esto y más! en un sólo sitio web, hecho en la isla de Margarita y promete ser un punto de referencia nacional en VIH y Sida www.stopvih.org

Otros idiomas

“Nuestra meta es ofrecer un servicio informativo en línea de calidad, trabajamos seriamente para ofrecer próximamente el sitio web será optimizado con información relacionada con el VIH y Sida para que usuarios obtengan información en: español, inglés y francés”, resaltó Rodríguez.